

(27. September 2011)

**Die Vereinigte Bürgerkraftwerke GbR und
ProBürgerSolar informieren über das
Klimaschutzprojekt Bürgersolaranlage
auf der neuen Kita Regenbogen**

Kontakt: Dr. Olav Vollstedt, Vorstandsvorsitzender	
Tel.:	0431 / 380 34 80
Fax	0431 / 380 34 06
Mobil	0160 / 154 67 29
vollstedt@pro-buerger-solar.de	

Erste Halstenbeker Bürgersolaranlage in Betrieb!

Am **Donnerstag, den 29. September 2011** wird **Bürgermeisterin Linda Hoß-Rickmann** ab **14:30 Uhr** gemeinsam mit Vertretern der Vereinigten Bürgerkraftwerke GbR die erste Halstenbeker Bürgersolaranlage besichtigen und offiziell in Betrieb nehmen. Treffpunkt: Südseite der neuen Kita Regenbogen.

„Think global – act local!“ Dies gilt nach dem enttäuschenden Verlauf der letzten Weltklimakonferenzen mehr denn je. Wie man auf lokaler Ebene kostenneutral schnell und öffentlichkeitswirksam Leuchtturmprojekte für Klimaschutz, Energiewende und Energieautonomie umsetzen kann, haben seit 2008 eine Reihe von Kommunen im Kreis Pinneberg eindrucksvoll vorgemacht. Nach der Inbetriebnahme des Solarkraftwerks auf der kurz vor der Fertigstellung stehenden Kita Regenbogen verfügt die Vereinigte Bürgerkraftwerke GbR nunmehr über die dritte Aufdachanlage in Bürgerbeteiligung. Im Kreisgebiet dürfte sie mit einer Leistung von 95,68 kWp nach der Wedeler die größte Bürgersolaranlage sein. Zugleich ist die GbR damit zu einer der großen Betreibergesellschaften von klassischen Bürgersolaranlagen in Deutschland geworden (drei Bürgeranlagen mit zusammen 294,40 kWp). Informationen und Photos zu allen drei Projekten findet man im Internet unter www.buergerkraftwerke.info.

In Halstenbek stand die Umsetzung auch dieses Bürgersolarprojektes unter dem Motto „Einigkeit macht stark“. Nach einstimmigem Votum für das Projekt in der Gemeindevertretung hat die Gemeindeverwaltung die Vereinigte Bürgerkraftwerke GbR in allen Phasen der Realisierung des Projektes tatkräftig, effektiv und unbürokratisch unterstützt. Dafür und für die Überlassung der Dachfläche auf der neuen Kita Regenbogen bedankt sich die GbR bei Politik und Verwaltung herzlich.

Einig waren sich offensichtlich aber auch eine ganze Reihe Halstenbeker Bürgerinnen und Bürger darin, das Projekt aktiv zu unterstützen, indem sie der Betreibergesellschaft beitraten. Die zügige Vergabe der bei diesem Bauabschnitt zur Verfügung stehenden 46 Gesellschaftsanteile belegt, dass das Interesse in der Bevölkerung, sich an solchen Projekten zu beteiligen, ungebrochen groß ist.

Der Trägerverein der Einrichtung, der Kindertagesstätte Regenbogen e. V., will die große Bürgeranlage mit Hilfe GbR in das pädagogische Hauskonzept einbinden. In einem ersten Schritt wird dazu von Seiten der GbR ein kindgerechtes Anzeigesystem (VisiKid) zur Visualisierung der Arbeit und der Erträge der Solarstromanlage angeschafft. Der Standort des VisiKid-Anzeigesystems wird das Foyer der Kita sein.

